

Joachim Rührenbeck
EAASDC Hearing Aid

Dear Dance Enthusiasts,

I find this story [*“The Miracle of Dancing”, Editor’s note*] very heart-warming. I am glad that this aid has made someone happy again.

Of course, the cochlear implant is one extreme end of the spectrum that **EAASDC Hearing Aid** can help with. Many dancers have been helped with this long before they use hearing aids.

If you see someone using it, just speak to him/her and ask about their experience. When I do that, I always see beaming faces when I get the answer.

If you want to know more about it, feel free to talk to me, or check out

<https://eaasdc.eu/eu/index.php?id=609&L=1>

See you in a square,

Joachim Rührenbeck
EAASDC Hearing Aid

hearing-aid@EAASDC.eu

Liebe Tanzbegeisterte,

diese Geschichte [*„Das Wunder des Tanzens“, Anm. d. Red.*] finde ich sehr herzerwärmend. Ich freue mich, dass dieses Hilfsmittel wieder jemanden glücklich gemacht hat.

Natürlich ist das Cochlea-Implantat das eine extreme Ende des Spektrums, bei denen das **EAASDC Hearing Aid** helfen kann. Viele Tänzerinnen und Tänzer lassen sich damit schon helfen, lange bevor sie Hörgeräte verwenden.

Wenn ihr jemanden damit seht, sprecht ihn/sie doch einfach einmal an, und fragt nach deren Erfahrungen. Wenn ich das tue, sehe ich bei der Antwort immer strahlende Gesichter.

Wenn ihr mehr darüber erfahren wollt, sprecht mich gerne an, oder schaut auf

<https://eaasdc.eu/eu/index.php?id=609&L=0>

Wir sehen uns in einem Square,

Joachim Rührenbeck
EAASDC Hearing Aid

hearing-aid@EAASDC.eu



sound-159915
OpenClipart-Vectors
pixabay